
qqqqq Interrogazione n. 957
presentata in data 17 settembre 2012
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Situazione della ditta Indesit S.p.A.”
a risposta Scritta

Considerato che non è stata a tutt'oggi fornita risposta alla precedente interrogazione
dello scrivente sulla “situazione occupazionale della ditta Indesit S.p.A. n. 805/12 del 21/05/
2012, nella quale veniva sottolineata la preoccupante situazione occupazionale stante la
volontà della Azienda di procedere con la CIG per la prima volta nella sua storia anche per
gli impiegati;

Considerato inoltre che notizie di stampa accrescono la preoccupazione per il futuro
degli impianti industriali della regione stante l'insistente ripetersi di notizie di trasferimento
in altra regione degli uffici Direzionali del gruppo;

Vista l'importanza degli stabilimenti per l'economia dell'intera regione e che la stessa
Indesit S.p.A. ha ottenuto, a diverso titolo, contributi pubblici, ultimo quasi 750.000,00 €,
parte dei quali anche da parte della Regione Marche;

Visto inoltre che quanto indicato nella richiamata interrogazione circa i pericoli di
disimpegno della citata Ditta dalla produzione in stabilimenti siti nella nostra regione ha
sempre maggiori conferme;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta in merito a quali azioni la Regione intenda assumere nei
confronti della Indesit S.p.A. per conoscere le reali strategie industriali e quali iniziative
intende assumere per scongiurare possibili ripercussioni sui già difficili livelli occupazionali
dell'entroterra marchigiano.


